

Medienmitteilung

Flims, 5. Oktober 2023 / dkm

Flims: Spatenstich zum Start des Neubaus Restaurant Caumasee

In einem offiziellen Akt haben sich am Donnerstag auf Einladung der Gemeinde Flims Gäste und VertreterInnen der Gemeinde, die Architektin, die Bauleitung und der Betreiber des neuen Betriebes versammelt, dem offiziellen Spatenstich für den Neubau des Restaurant Caumasee beizuwohnen. Der Spatenstich markiert das Ende einer bedachten Planungszeit und gleichzeitig den Auftakt zu umfangreichen Aushubarbeiten für den Neubau des Restaurants Caumasee.

Im Juni 2022 wurde das Projekt "Neubau Restaurant Caumasee" an der Urne vom Flimser Souverän deutlich angenommen und der für die Realisierung benötigte Kredit von 7,4 Millionen Franken bewilligt.

Auf dem Gelände entsteht ein neues Selbstbedienungsrestaurant im Erdgeschoss und ein bedientes Restaurant im Obergeschoss, welche neu als separate Betriebe geführt werden können, was eine optimale Bewirtschaftung über das ganze Jahr erlauben soll. «Mit dem geplanten Neubau des Restaurants eröffnet sich die Chance, das zukünftige Naturerlebnis am Caumasee als Ganzes nachhaltig und innovativ zu gestalten, damit eine Ganzjahresnutzung angestrebt werden kann», so Gemeindepräsident Martin Hug.

Nun wird mit den Aushub- und Baumeisterarbeiten gestartet. Gemäss dem zuständigen Kommissionspräsidenten und Gemeindevorstandes Guido Casty wird die bestehende Terrasse am See saniert und ins Freiraumkonzept eingebunden. Die Aufrichtung des Holzbaus ist auf Frühjahr 2024 vorgesehen. Und der Innenausbau des Neubaus erfolgt im Sommer und Herbst 2024. Der Bezug und die Eröffnung des Neubaus ist für Dezember 2024 geplant.

Parallel zu den Bauarbeiten für das Restaurant ist im Jahr 2024 die Sanierung des Caumasee-Liftes geplant.

Auskunft:

Martin Hug, Gemeindepräsident (E-Mail: martin.hug@gemeindeflims.ch, Tel. 081 928 29 20)